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１ 働き方改革、人手不足対策について 

(1) 働き方改革関連法案については、人手不足の中、中小企業の経

営者から難しい面もあると聞くが、本県の現状も踏まえた所見を

聞く。 

(2) これまでＩＬＡＣを通じた本県への移住者は、どのような業種

に就いたのか。 

(3) 深刻な人手不足の業種である建設業への対策の現状と、今後の

取り組みを聞く。 

 

２ 農業の振興について 

(1) これまで主食用米が過剰作付とならないように生産調整に取り

組んできたが、今後も水稲農家の経営を安定させるため、どのよ

うに取り組んでいくのか。 

(2) 県内で初めて地理的表示保護制度に基づくＧＩ登録を受けた加

賀丸いもについて、生産・販売拡大に向けてどのような支援を行

っているのか。 

 

３ 災害対策について 

(1) 今年の大雪では、交通の確保の点でどのような課題が浮き彫り

になったのか。また、今後どのような検討・対応をしていくのか。 

(2) 手取川から熊田川、西川への逆流を防止する樋門の整備状況を 

聞く。 

 

４ クラウドファンディングについて 

クラウドファンディングの利用促進に向け、他県では資金調達

を行う中小企業の事業計画を認定・発信し、制度金融でも支援す

る取り組みがあるが、本県でも一歩踏み込んだ支援が必要ではな

いか。 

 

 

 

 

知 事 

商工労働部長 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

 

知 事 

農林水産部長 

 

 

 

 

 

 

知 事 

企画振興部長 

土 木 部 長 

 

 

 

知 事 

商工労働部長 

 

 

 

この質疑要旨は、６月７日午後４時に取りまとめたものです。 



質 疑 要 旨                        橋本崇史議員 №２ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

５ ヘルプマークについて 

(1) 支援や配慮を必要とする人たちのためのシンボルマークとし

て、ヘルプマークを、様々なところで周知し、県民に知ってもら

う必要があると考えるが、所見を聞く。 

(2) 今後、本県でもヘルプマークを導入することが必要ではないか。 
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